

Der erste Elektro-Hoflader der Welt!

14.03.2015



Meistens arbeiten die Fahrzeuge auf dem Reiterhof, egal ob Gabelstapler, Hoflader, Truck oder ähnliches mit Diesel. Auf der Equitana präsentiert die Firma Weidemann den ersten eHoftac - ein voll elektrischer Hoflader. In dieser Moderationsmeldung erklärt die Marketing-Chefin die Details.

Leadin

Alle zwei Jahre treffen sich Pferdefreunde aus aller Welt in Essen. Jetzt ist es wieder soweit. Seit Samstag (14.3.) läuft die Equitana. Rund 850 Aussteller aus 30 Nationen stellen dort aus. Dieses Jahr wird zum ersten Mal ein E-Truck oder E-Hoflader besser gesagt vorgestellt.

Christina Heine von der Firma Weidemann über die neue Entwicklung.

O-Ton 1

E-Mobilität im Stall denken Sie jetzt? Muss das sein? Christina Heine findet es wichtig und zählt die Vorzüge auf.

O-Ton 2

Der E-Hoflader läuft etwa 2-5 Stunden mit voller Akku und kann dann über Nacht wieder aufgeladen werden. Die Equitana läuft noch bis zum 22.3. Die Veranstalter rechnen mit rund 200.000 Besuchern.